

El grupo de teatro Amistad actúa esta tarde en el local de la Cooperativa de Covas

Redacción • Ferrol

La Sociedade Cultural Columba ha organizado para hoy una velada teatral en el local de la Cooperativa de Covas. A partir de las ocho y media de la tarde se pondrán en escena dos obras cortas a cargo del grupo Amistad de Santa Mariña. Se trata de las piezas "A lebre das ánimas" y "A medosa brandinha".

El dramaturgo Manuel Basoa dirige el grupo teatral Amistad, formado en el año 1995 en el seno de la Asociación de Vecinos de Santa Mariña. "A lebre das ánimas" será interpretada por Marité Fernández, José María Cabanas, Checha Serantes y Rosalía Rodríguez, mientras que "A medosa brandinha" está

protagonizada por Montse Ruiz y Francisco Quintía. Se trata de una de las últimas representaciones de ambas obras, puesto que el grupo Amistad está ya ensayando el texto "Mariñeiro en Terra", una comedia en tres actos de Luis Fernández Sevilla, ambientada en los años cincuenta.

Asimismo, Columba anuncia que el próximo sábado, día 17, se celebrará en el mismo local de la Cooperativa la proyección de la película "La letra escarlata", que el director alemán Win Wenders rodó hace treinta años utilizando como escenarios las playas de Covas. Además de la visualización de la cinta, la entidad informa de que se desarrollarán otras actividades.



G. Tizon

Bastarrechea ha trabajado durante dos años en la figura que ayer se situó en los jardines de Molíns

La obra es un encargo de la Concejalía de Cultura El Cantón acoge el monumento a la intolerancia de Suso Basterrechea

Redacción • Ferrol

Durante la mañana de ayer se ubicó en el Cantón, frente a la plaza de las Angustias, el proyecto escultórico que el Concello de Ferrol, desde su área de Cultura, encargó al escultor ferrolano Suso Basterrechea. La obra, tres columnas de granito, simboliza un monumento a la tolerancia que en breve será inaugurado oficialmente.

Desde su concepción —hace un par de años que Basterrechea estaba trabajando en esta obra— el proyecto ha sufrido diversos cambios. Suso Basterrechea es uno de los más prestigiosos artistas de Ferrol. En la actualidad puede verse una muestra de su trabajo en "Galicia es Cultura" la muestra antológica expuesta en el Torrente Ballester.



Imagen del joven escultor ferrolano



La exposición Galicia en Foco, en Oleiros. La muestra más importante del fotoperiodismo gallego, "Galicia en Foco", cierra en Oleiros su itinerancia por la geografía de nuestra comunidad. La exposición, promovida por el Club de Prensa de Ferrol, fue inaugurada el pasado jueves en el Castillo de Santa Cruz, a donde llegó de la mano de la entidad socio-cultural Amigos de Oleiros y del Centro de Extensión Universitaria e Divulgación Ambiental de Galicia. Cerca de 50 fotógrafos de la prensa gallega participan en la muestra, que va por su decimosegunda edición.

El veraneo de...

Rocío Rodríguez, campeona gallega en los 1.500 metros "Las competiciones no me dejan mucho tiempo para el descanso"

Redacción • Ferrol

La atleta ferrolana Rocío Rodríguez, a pesar de haber conseguido numerosos trofeos este verano, nos confiesa que aún no

está en su mejor marca, por lo que dedicará esta época a seguir entrenando y compitiendo para conseguir su pleno rendimiento. Para ir de viaje nos recomienda San Sebastián y si algún día podemos, Sidney.

—¿Con una temporada tan intensa, las vacaciones serán para desconectar?

—Otros años sí pude descansar pero este no fue un buen invierno, tuve lesiones y no pude entrenar tan bien como quisiera, por lo que tendré como mucho diez días de descanso

—¿Cómo piensas aprovechar estos días?

—El día veinte de agosto compito en el Meeting Internacional en San Sebastián, por lo

que si puedo, me quedaré allí una semanita para relajarme aunque todavía no es algo seguro, si la carrera sale bien y consigo una buena marca quizá tenga que irme a competir al extranjero.

—¿Así que obtener un buen registro supondría suspender las vacaciones?

—No, tendría que aplazarlas hasta acabar la temporada por lo que ya no podría disfrutar del sol y la playa.

—Tu trabajo te permite viajar a menudo ¿Qué lugares recomendarías para hacer una pequeña escapada?

—Viajo casi todos los fines de semana por lo que conozco muchos sitios. En general me gustan todas las ciudades con mar, me encanta el País Vasco y sobre todo San Sebastián, también destacaría Barcelona. A donde volvería sin dudarlo es a Sidney, no conocía Australia y fue un viaje inolvidable.



Rocío obtuvo el bronce en el campeonato de España de 800 lisos